



## DÉSARROI

Files qui s'allongent devant les stations-service, bousculades autour des points de vente de gaz butane : les effets de la suspension du trafic ferroviaire commencent à se faire ressentir, plongeant les Altogovéens dans le désarroi. D'où une réunion de crise mardi à l'Hôtel de Ville de Franceville.

Page 5

## VŒUX

Le marathon des vœux au président de la République Ali Bongo Ondimba débute ce jeudi (10 heures) avec ceux du corps diplomatique et des Forces de défense et de sécurité (FDS). Il se poursuivra demain avec le gouvernement, les institutions constitutionnelles et les autres forces vives de la Nation.

Page 4

## SÉCURITÉ

Contrôles routiers, patrouilles mixtes, lutte contre l'insalubrité, occupation anarchique du domaine public : des opérations de sécurisation du Grand Libreville incluant des actions de repression contre la grande criminalité sont en cours. Le préfet de Police adjoint en a expliqué le bien-fondé hier.

Page 7

# EN QUÊTE D'ALTERNANCE

LES bases d'une ambition et d'un projet communs. C'est ce que, en prévision des élections générales de cette année, viennent de poser, à travers la "Plateforme Alternance 2023", des dirigeants et figures de l'opposition. De Missambo à Maganga Moussavou, en passant par Adiahenot, Akure-Davain, Ndong Obiang et autres Goulongana ou Moulomba. Un attelage à prendre au sérieux même si se pose la question de sa viabilité.

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

On le savait. Les deux provinces du sud-est allaient payer cher l'interruption du trafic ferroviaire.

Ça y est depuis quelques jours. Dans l'Ogooué-Lolo et le Haut-Ogooué on vit déjà le rationnement de carburants, de gaz butane et de pénurie de certains produits alimentaires. La galère...

On dit, "mieux vaut prévenir que guérir". Les pouvoirs publics y ont-ils pensé dès l'annonce de ce sinistre qui complique aujourd'hui la vie à

nos compatriotes du sud ? Si oui, quelles mesures ont-ils arrêtées pour éviter tous ces désagréments dans l'arrière-pays ? Que dit le gouvernement après avoir vu ces images des kilométriques files d'attente des automobilistes de Franceville devant les stations-service ? Et puis, son silence est gênant, est-ce à dire qu'il n'a aucune solution à proposer ? On nous a rassurés que toutes les dispositions ont été prises pour acheminer par voie terrestre le minimum de ce dont nos parents au village ont besoin. Pourquoi les choses se gâtent-elles ? "Ventre affamé n'a point d'oreilles" mais voilà qu'à travers les ré-

seaux sociaux on évoque la pénurie de certains produits de première nécessité, l'inaccessibilité à d'autres tant leurs prix ont explosé. Comme d'habitude, pour calmer les esprits, on rassure que tout est fait pour l'acheminement par voie terrestre des camions-citernes et autres. Or, en réalité certains axes sont impraticables à cause des pluies qui n'arrêtent pas de tomber. On fait alors comment ? Le gouvernement doit parler...

On dit que c'est lorsque la tempête se lève en mer que l'on reconnaît la valeur du commandant du bateau. On y est là, là, là quoi.

...MAKAYA